



VC Wiesbaden: Zuspielerin Nynke Oud bleibt beim VCW

(MS / Wiesbaden / 03.05.2018) Vertragsverlängerung bei Wiesbadens Erstliga-Volleyballerinnen: Die niederländische Zuspielerin Nynke Oud trägt auch in der kommenden Saison das blaue Trikot des VC Wiesbaden. Die 25-Jährige unterschreibt bei den Hessinnen erneut einen Einjahresvertrag und geht damit in ihre insgesamt zweite Spielzeit beim VCW.

„Ich wollte gerne in Wiesbaden bleiben, weil es für mich der optimale Ort ist, um mich weiterzuentwickeln“, berichtet Oud. Sie fühle sich beim VCW ausgesprochen wohl. „Der Verein, die Menschen, die Stadt, die Atmosphäre bei Heimspielen – alles ist toll“, schwärmt die Niederländerin. „Ich bin stolz, ein weiteres Jahr für Wiesbaden spielen zu können und freue mich schon sehr auf die nächste Saison.“

Nynke Oud stammt aus dem holländischen Sneek. Mit einer Körperlänge von 1,87 Meter gehört sie ligaweit zu den größten Spielerinnen auf der Zuspielposition, was sie gerade im Block besonders stark macht. So erzielte die Rechtshänderin in 18 Ligaspielen für den VCW insgesamt 20 Blockpunkte. Ein absoluter Topwert in Deutschlands höchster Spielklasse.

„Nynke ist super fleißig und mit ihrer positiven Ausstrahlung im Training und im Spiel enorm wichtig für das gesamte Team“, ist VCW-Chef-Trainer Christian Sossenheimer voll des Lobes. „Sie hat in der vergangenen Saison schon immer wieder gezeigt, was sie kann. Jetzt erhoffen wir uns, dass sie den nächsten Schritt geht.“ Für einen Volleyball-Club sei es immer gut, mit einer Zuspielerin – immerhin der Regisseurin auf dem Spielfeld – verlängern zu können, so Sossenheimer weiter. „Deshalb freuen wir uns sehr, dass das geklappt hat“, erklärt der VCW-Chef-Trainer abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



im Verein" ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de